

**Auszug aus der Niederschrift der 26. Sitzung des
Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und
Tourismus vom 18.02.2014**

10.3	Errichtung des Fußweges hinter dem neuen ALDI-Markt (AM Sell vom 18.02.2014)	
------	--	--

Ausschussmitglied Sell:

Wer ist für die Errichtung des geplanten Fußweges hinter dem neuen ALDI-Markt an der Heinz-Gottschalk-Straße zuständig?

Antwort der Verwaltung:

Der Investor des neuen Baugebietes ist vertraglich verpflichtet, den vorgesehenen Fußweg zu bauen.

Meckenheim, den 17.03.2014

Christine Grzesik-Hoenig
Schriftführer/in